

Montréal, le 9 novembre 2021

Office de consultation publique de Montréal  
1550, rue Metcalfe – Bureau 1414  
Montréal (Québec) H3A 1X6

**Objet : Appui du projet le Nouveau Vic de l'Université McGill**

La Fondation David Suzuki tient, par la présente, à signifier son appui au projet porté par l'Université McGill qui vise à requalifier une partie de l'ancien Hôpital Royal Victoria en pôle de recherche, d'enseignement et d'apprentissage de pointe axé sur les systèmes de développement durable et les politiques publiques.

Ce projet, qui vise à créer une plateforme interdisciplinaire vouée à la recherche et à l'innovation en développement durable pour s'attaquer aux défis mondiaux, rejoint significativement la mission portée par la Fondation David Suzuki de protéger l'environnement et de créer un Canada durable en faisant de la recherche scientifique, de l'analyse de politiques et de la sensibilisation du public. Les objectifs complémentaires de nos organisations seront propices à d'éventuelles collaborations sur des sujets scientifiques et de politiques publiques visant à assurer la pérennité équitable de la société québécoise et canadienne.

Le Nouveau Vic étant situé à proximité d'un site où ont été commis des crimes envers les communautés autochtones, la Fondation David Suzuki souhaite que ce nouveau projet mette en œuvre des mesures visant non seulement à honorer le passé et le présent autochtone sur son territoire, mais aussi à incorporer de manière concrète les connaissances et l'approche autochtones dans sa programmation. Cette représentation inclusive permettra au Nouveau Vic d'élaborer des solutions environnementales et climatiques véritablement innovantes, équitables et à l'image de la diversité culturelle du territoire montréalais et québécois.

En espérant vivement que le projet le Nouveau Vic reçoive les appuis nécessaires à sa pleine réalisation, recevez l'expression de nos sentiments les meilleurs.



Catherine Hallmich  
Cheffe des projets scientifiques  
Fondation David Suzuki